



**"Mot d'écrit"**  
et d'informations  
Octobre 2007  
N° 4

### La Méridine est hureuse ! ... Sensément .

Elle constate avec bonheur que l'on reparle du temps de sa jeunesse. Depuis quelques années notamment dans les séances organisées par la SEFCO où le patois de création revient en force, pour le plaisir des saintongeais. Ajoutons que la biographie rédigée par le "p'tit fi" de Goulebenéze, Pierre Péronneau et son complice Charly Grenon n'a fait que renforcer l'élan déjà enregistré. Un ouvrage remarquable d'évocations révélant de nombreux aspects à découvrir sur la vie d'artiste de notre vénérable ancêtre culturel.

Goulebenéze, et la Méridine s'en réjouit, revient sur le devant de la scène et de l'actualité par le truchement de nouveaux créateurs, tous admirateurs et animés d'une fierté légitime de se référer aux oeuvres de l'immortel barde Buriaud. Pierre Péronneau se faisant d'ailleurs un plaisir d'apporter son parrainage à qui lui fait l'honneur de solliciter son aimable appui. " O l'é Goulebenéze qui s'rait content d'vouère que son si jholi p'tit drole veurt pas à beurlander la boune parole dans toute la Saintonghe".

Et La Méridine ne pourrait qu'applaudir son compère, lui qui possédait pour toute richesse sa généreuse grandeur d'âme et sa gentillesse naturelle.

De nouvelles vocations apparaissent. Chacun dans son style, pousse la chansonnette ou raconte la meilleure histoire, anime les fêtes ou 'assembiées'. Grâce à eux le patois retrouve son lustre. Il suffit s'il le faut, pour s'en convaincre de naviguer sur les sites internet qui ornent notre toile Saintongaise. - <http://charentes1617.c.la/> On y trouvera une pleiade d'artistes, tous auteurs conteurs d'histoires nouvelles. ( Cadet Rabistoque, c.Beurdassou, Francine Besson, Patout d'vinat, Peulouc, Jean Naud, Nono saut'palisse, Bitou, entre autres, et bien sûr en médaillon notre Goulebenéze coume de jhuste).

Comme quoi le charentais, race d'au yâbe, n'est point prêt de detteler.

NJM



1955-56 : A.Mercier, Madeleine Rétaud, Benurâ, J.Courcel.

En visite cet été, Pierrette, Christiane et Josette Tarin, anciennes actrices ayant joué dans la Méridine avec leur Père André Tarin, ont eu le plaisir de se reconnaître sur des photos d'époque exposées au Musée des Bujoliers. Pierrette a bien voulu nous confier la photo ci-dessus où on la voit (à gauche) en compagnie de ses compagnons de scène.

les  
soeurs TARIN >



### SAINTEES - C'est la fête au village

Grande effervescence un samedi de septembre dans la rue Berthonnière. Un nombreux public pouvait voir les oeuvres sur les stands et étals littéraires proposés par les artisans et écrivains. Le groupe folklorique La Pibole animait la fête sous la férule de Pelouc très actif.

Parmi les exposants on peut reconnaître sur les photos de haut en bas :

- 1 - P.Péronneau, Ch.Grenon, le dessinateur J-C Lucazeau.
- 2 - P.Péronneau et son épouse Anne-Marie, J-C. Lucazeau.
- 3 - L'écrivain J. Machefert L'animateur Pelouc, Le roi du bouquin Didier Cantineau et un collègue.

Le Boutillon - parution trimestrielle.  
Pour le recevoir - Adresse ci-dessous - 5€/an

